

El impacto en una familia

Señor Director:

Quisiera agradecer el excelente reportaje de ayer en Sábado de "El Mercurio", en que se describe la experiencia de una familia devastada por el covid-19. A través de sus líneas, vamos conociendo el sentir, las frustraciones, los miedos, los anhelos y esperanzas de la familia de don Carlos, en la voz de sus hijos y familiares. Es la expresión de un buen periodismo que nos presenta la forma de ponerle rostro humano a esta pandemia que nos afecta. Este reportaje se agradece, por una parte, para tomar conciencia de la gravedad de la pandemia y, por otra, para agradecer y valorar la vida en toda su plenitud y con todas sus dificultades.

Al leer este gran testimonio, adquieren realidad en personas y familias los esfuerzos y documentos que se han realizado desde la Mesa Social. Me refiero a los "Lineamientos éticos en el manejo de una pandemia"; el documento de "Apoyo a la salud mental en pandemia" y el de "Acompañamiento familiar y espiritual en pacientes graves con coronavirus". Todos estos aportes se pueden ver como muy necesarios de tener presentes e incorporar en el relato de la familia que nos entrega su profunda y trágica experiencia.

Nuestro país tiene el duelo y dolor de un número creciente de víctimas y pa-

cientes graves por covid-19; el llamado es a seguir trabajando arduamente para superar esta grave pandemia. Seguir las indicaciones de la autoridad sanitaria, apoyar a nuestros equipos de salud en su gran tarea y acompañar a las familias en su dolor es lo que requiere el momento que vivimos. Desde la UC a partir de hoy, los domingos en Radio Beethoven, las víctimas y sus familiares tendrán un merecido homenaje y acompañamiento.

IGNACIO SÁNCHEZ D.

Rector
Pontificia Universidad Católica de Chile